

28 de agosto: VII Aniversario del Informe Final CVR

“En tu nombre, reafirmo mi esperanza”



Después de dos años de arduo trabajo, la CVR presentó su Informe el 28 de agosto del 2003, en una ceremonia pública realizada en Palacio de Gobierno.

Según el Informe de la CVR, 69 280 personas fueron muertas en 20 años de violencia. La mayoría vivía en zonas rurales, tenía como lengua materna el quechua u otras lenguas nativas, contaba con instrucción inferior al promedio nacional. Eran, en suma, los sectores excluidos, los más empobrecidos y olvidados por el Estado peruano.

A 7 años del Informe, los afectados por la violencia aún claman justicia. Se han organizado para la entrega de reparaciones colectivas, mientras el Gobierno actual no muestra voluntad política para cumplir con las recomendaciones.

